
Bin wohl bald meinen Führerschein los
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Mensch Leute,

ich kann das Gejammer wegen Blitzern nun überhaupt nicht nachvollziehen.. Was soll es denn?
Die Blitzen ja nur wenn man zu schnell ist, und dagegen gibt es wunderbare bunte Schilder am
Straßenrand die die zu fahrende Geschwindigkeit anzeigen.

Ich denke jeder der geblitzt wird hat es auch verdient (Fehlmessungen oder Blitzer 5m hinter
dem Ortsschild mal ausgenommen). Ich habe auch keine weiße Weste und es ist mir auch
schon mehr als einmal passiert. Aber aufgeregt habe ich mich nie darüber.

Wenn es die Gemeinden nur zum Geldverdienen einsetzen, so what???

Schnell fahren ist ne feine Sache, wenn man niemanden gefährdet. Und wer sich unbedingt
austoben will, bitteschön. Es gibt genügend Möglichkeiten dies auf abgesperrter Piste zu tun.
Habe ich auch jahrelang mit dem Motorrad gemacht, weil es auf der Straße eben nicht das
richtige ist!!!
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